
平成２８年２月県議会定例会質問（一般）要旨 （３月２日）

１－１

自 由 民 主 党 ３番 高 宮 光 敏

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 「新生Ｊヴィレッジ」について 知 事 エネルギー課

「新生Ｊヴィレッジ」の復興・再整備について、知事の思

いを尋ねたい。

二 医療・福祉の充実について

１ 県は、医師の確保及び定着にどのように取り組んでいる 保健福祉部長 医療人材対策室

のか尋ねたい。

２ 県は、産科医の確保にどのように取り組んでいるのか尋 〃 〃

ねたい。

３ 県は、特別養護老人ホームの整備にどのように取り組ん 〃 高 齢 福 祉 課

でいくのか尋ねたい。

４ 県は、介護福祉士の養成にどのように取り組んでいくの 〃 社 会 福 祉 課

か尋ねたい。

三 教育の振興について 教 育 長 教 育 庁

１ 県教育委員会は、公立小中学校の子どもたちの郷土への

誇りを育むため、どのように取り組んでいくのか尋ねた

い。

２ 県教育委員会は、県立高等学校において、国際感覚を備

えた人材の育成にどのように取り組んでいるのか尋ねた

い。

四 観光の振興について

１ 海外からの観光誘客の取組の強化について、県の考えを 観光交流局長 観 光 交 流 課

尋ねたい。



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、海外に向けた情報発信にどのように取り組んでい 生活環境部長 国 際 課

くのか尋ねたい。

五 農業の振興について 農林水産部長 農産物流通課

県は、農産物のブランド化の推進に向け、どのように取り

組んでいくのか尋ねたい。

六 商工業への支援について

１ 県は、「オールふくしま中小企業・小規模事業者経営支 商工労働部長 経 営 金 融 課

援連絡協議会」による支援の強化にどのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

２ 県は、医療関連産業のグローバル展開にどのように取り 〃 医療関連産業集

組んでいくのか尋ねたい。 積推進室

七 復興支援について

１ 県は、県外避難者の生活再建に向けた支援にどのように 避難地域復興局 避難者支援課

取り組んでいくのか尋ねたい。 長

２ 県は、帰還に向けた環境づくりとその財源確保にどのよ 〃 避難地域復興課

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県教育委員会は、児童生徒の心のケアにどのように取り 教 育 長 教 育 庁

組んでいくのか尋ねたい。

八 再生可能エネルギーの推進について 企画調整部長 エネルギー課

再生可能エネルギーの更なる導入拡大においては円滑な系

統接続が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。


